



Schlechte

Zähne

Zahnschmerzen

Gelbe

Zähne

samt allen damit zusammenhängenden Übeln und großen Rechnungen
gibt es nicht mehr

für denjenigen, der die neuartige Zahnbürste

Dr. Hentschel's Vertikale

benützt, die erste Zahnärzte und die neuesten zahnärztlichen Lehrbücher als einen Triumph der Wissenschaft bezeichnen. Die eigenartige Konstruktion dieser hygienischen Bürste, die, nebenbei bemerkt, jahrzehntelang verwendbar ist, erzielt auf dem Gebiete der Zahnpflege überraschende Resultate. Bei ihrer regelmäßigen Anwendung sind schon nach 14 Tagen die ungepflegtesten Gebisse, ja sogar die oft ins Bräunliche spielenden Zähne des eingefleischtesten Kettenrauchers nicht wiederzuerkennen!

Hunderte von ärztlichen Gutachten und Anerkennungen dankbarer Benutzer der Bürste stehen Interessenten zu Diensten.

So schreibt z. B. ein Arzt:

Ein Zufall brachte mir Ihre Vertikal-Zahnbürste in die Hände. Die Richtigkeit Ihrer Idee leuchtete mir von vornherein ein, doch glaubte ich, daß die Reinigung der Zähne damit zu viel Zeit beanspruchen würde. — Diese Ansicht erwies sich als irrig. Ein Versuch — meine Frau putzte mit einer handelsüblichen Bürste, ich mit der Ihrigen — zeigte, daß ich velleicht 1—2 Minuten länger brauchte. Dafür hatte ich aber auch eine Reinigung der lingualen Zahnseite intensiver ausführen können. Die intensive Zahnfleischmassage, die Reinigung der Zahnzwischenräume und der lingualen bzw. palatinalen Seiten der Zähne sind außerordentliche Vorzüge Ihrer Vertikalbürste, ich werde sie gern meinen Patienten empfehlen und bitte zu diesem Zweck um Übersendung von Prospekten. — Ferner bitte ich Sie um Übersendung von zwei Vertikal-Zahnbürsten für meine Familie.

Hochachtend
gez. Dr. Michaelis,
Stuttgart, Hauptstätterstr. 153.

Ein Privatmann teilt uns mit:

Bitte senden Sie mir umgehend durch Nachnahme eine Dr.-Hentschel-Zahnbürste und 4 Stück Ersatzbürsten (hart). Jeder wähnt sich frei vom Vorurteil und jeder, dem ich Ihre Bürste zeigte, war davon besessen. Ich selbst mußte erst eine geschenkt bekommen, um aber nun ein eifriger Anhänger geworden zu sein. Man sagt: Ja, wenn Sie Zeit haben, jeden Zahn einzeln zu putzen —! Dabei putze ich auch nicht länger als andere, habe aber das Gefühl, wirklich „gereinigt“ zu haben. Wie lange brauchte ich dazu mit einer gewöhnlichen Bürste?

Mit vorzüglicher Hochachtung
gez. Wolfgang Friedr. Ende, Architekt,
Lichtenstein-Callenberg/Sa.

Wenn auch Sie Zahnschmerzen und die damit zusammenhängenden Übel vermeiden wollen, dann benützen auch Sie nur

Dr. Hentschel's Vertikale

Preis RM. 2,50

Jahrelang brauchbar

Kaufen Sie im eigenen Interesse für sich und Ihre Familie zur Zahnpflege nur die „Vertikale“. Bei direkter Bestellung u. Angabe der Nr. 24/97 liefern wir 1 große Tube Zahnpaste gratis mit

Hersteller:

Wikö-Werke Dr. Hentschel, Dresden-A. 24/97